

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Penelitian

Dewasa ini perkembangan perekonomian di seluruh dunia sedang mengalami pertumbuhan yang pesat termasuk di Indonesia. Hal itu merupakan dampak dari orang-orang yang tergabung dalam suatu organisasi yang disebut dengan perusahaan. Perusahaan adalah badan usaha berbentuk badan hukum atau tidak berbadan hukum yang menjalankan perdagangan barang atau jasa dengan tujuan mendapatkan keuntungan dalam jangka waktu tertentu dengan memperhatikan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Tujuan dari setiap perusahaan adalah mendapatkan keuntungan. Keuntungan adalah kenaikan dalam ekuitas (aset bersih) yang berasal dari transaksi perifer (ikutan) atau insidental (kala-kala) suatu entitas dan dari semua transaksi atau kejadian atau keadaan lain yang mempengaruhi entitas tersebut kecuali kenaikan sebagai akibat dari pendapatan atau investasi oleh pemilik. Orang-orang yang tergabung dalam organisasi yang dinamakan perusahaan ini mendapatkan bagiannya masing-masing dari keuntungan yang didapatkan perusahaan. Ada yang mendapat upah, bonus, *capital gain* atau *dividend*.

Upah merupakan imbalan atau balas jasa dari para produsen kepada tenaga kerja atas prestasinya yang telah disumbangkan dalam kegiatan produksi. Gaji adalah balas jasa yang dibayar secara periodik kepada karyawan tetap serta mempunyai jaminan yang pasti. Pendapat lain dikemukakan Hasibuan (2002) yang dikutip dari <http://jurnal-sdm.blogspot.com/2009/05/gaji-definisi-peranan-fungsi-dan-tujuan.html>, menjelaskan gaji sebagai berikut :

“Gaji adalah balas jasa yang dibayar secara periodik kepada karyawan tetap serta mempunyai jaminan yang pasti.”

Bonus adalah sesuatu yang diberikan atau dibayar selain apa yang biasa atau diharapkan. Sedangkan *dividend* adalah keuntungan yang diberikan perusahaan penerbit saham atas keuntungan yang dihasilkan perusahaan. Biasanya *dividend* dibagikan setelah adanya persetujuan pemegang saham dan dilakukan setahun sekali. *Capital gain* terjadi apabila harga jual saham lebih tinggi dibandingkan pada saat harga belinya. Tetapi dari semua hal yang bisa didapatkan dari perusahaan tersebut, yang membuat saya tertarik adalah pembagian *dividend* yang diterima oleh para pemegang saham. Karena dari semua yang bisa didapatkan dari perusahaan. Pembagian *dividend* merupakan keuntungan terbesar yang bisa didapatkan dari perusahaan.

Agar para investor dapat mengoptimalkan keuntungannya dari berinvestasi pada saham, maka para investor pada dasarnya harus dapat mengolah dan menganalisis semua informasi yang tersedia baik internal maupun eksternal. Dilihat dari tujuan para investor untuk memperoleh keuntungan, maka informasi yang paling dibutuhkan dari laporan keuangan suatu perusahaan adalah informasi mengenai *dividen*, harga saham, dan laba perusahaan. Selain itu dipengaruhi oleh persepsi pasar terhadap kondisi perusahaan saat ini dan prestasi yang diharapkan di masa mendatang. Suatu studi empiris yang telah dilakukan menunjukkan bahwa harga saham terpengaruh langsung dengan cepat oleh informasi yang tersedia di masyarakat. Oleh karena itu penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul :

“PENGARUH PEMBAGIAN *CASH DIVIDEND* TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN YANG TERGABUNG DALAM LQ-45”

1.2 Identifikasi Masalah

Dari latar belakang penelitian diatas, maka penulis membahas masalah yang diidentifikasi sebagai berikut :

1. Apakah pembagian *cash dividend* mempunyai pengaruh terhadap harga saham perusahaan ?
2. Seberapa besar pengaruh dari pembagian *cash dividend* terhadap harga saham perusahaan ?

1.3 Maksud dan Tujuan Penelitian

Adapun maksud dari penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh pembagian *cash dividend* perusahaan terhadap harga saham pada perusahaan yang tergabung dalam LQ-45

Sedangkan tujuan peneliti dalam melakukan penelitian ini adalah :

1. Untuk mengetahui apakah pembagian *cash dividend* mempunyai pengaruh terhadap harga saham perusahaan ?
2. Untuk mengetahui seberapa besar pengaruh dari pembagian *cash dividend* terhadap harga saham perusahaan ?

1.4. Kegunaan Penelitian

Dari hasil penelitian yang dilakukan, diharapkan dapat memberikan manfaat baik bagi penulis, investor, perusahaan, serta bagi masyarakat :

1. Bagi penulis

Hasil dari penelitian ini diharapkan menjadi suatu pembelajaran penting bagi penulis untuk mengetahui bagaimana pengaruh pembagian *cash dividend* terhadap harga saham perusahaan.

2. Bagi investor

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan bagi investor dalam melakukan investasi. Terutama dalam melakukan pembelian saham pada perusahaan perusahaan terbuka.

3. Bagi perusahaan

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber informasi dalam kinerja keuangan yang telah dicapai untuk bahan kebijakan di masa yang akan datang bagi perusahaan- perusahaan.

4. Bagi pembaca

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah pengetahuan pembaca dari sudut pandang pasar modal. Sehingga dapat menjadi referensi untuk penelitian selanjutnya.